Moragues: "La política tributaria que más beneficia a las personas es sin duda la bajada de impuestos"

12/03/2015 - EUROPA PRESS, ALICANTE

El conseller de Hacienda y Administración Pública, Juan Carlos Moragues, ha defendido que el Gobierno valenciano vela por el bienestar de los ciudadanos y que, "sin duda alguna, la política tributaria que más beneficia a las personas es la rebaja de impuestos".



Así lo ha indicado este jueves en la jornada 'La reforma fiscal, una visión conjunta', organizada por la Fundación Lex Forum en Dénia (Alicante), en la que ha afirmado que "donde mejor está el dinero es en el bolsillo de los ciudadanos".

Moragues ha resaltado que las medidas aplicadas en 2015 reportarán a los valencianos un ahorro de 347 millones de euros, lo que "se traduce en un mayor consumo, mayor inversión y mayor ahorro", y "ayudará a consolidar la recuperación económica y la mejora del mercado de trabajo".

Durante su comparecencia, ha valorado hechos recientes que "confirman que se está en la senda correcta, la senda de la recuperación económica y el crecimiento", en alusión a las estimaciones de crecimiento de Banco Sabadell del 2,6 por ciento en España en 2015, con "previsiones por encima de la media" en el caso de la Comunitat.

En este sentido, ha recordado que BBVA Research "prevé para esta Comunitat un cremiento del 2,7 por ciento", frente al decrecimiento al 2,9 por ciento en 2012

decrecíamos y el crecimiento "en torno al 2,7 y 2,6 por ciento" actual, a su juicio "debido a una estabilidad presupuestaria y a una disciplina fiscal".

Moragues también ha resaltado la firma de los convenios por los que se establecen los servicios financieros para la Generalitat durante el próximo año "a un interés del 0,4 por ciento, cuando hace apenas dos años nos estábamos financiando al 4,4 por ciento", y que España haya "colocado bonos a diez años al 1,1 por ciento, cuando en julio de 2012 se pagaba el 7,6 por ciento por ese mismo bono".

"ESFUERZOS Y SACRIFICIOS"

Para el conseller, "la evolución tan positiva de los tipos de interés, al igual que las previsiones de crecimiento, deriva de la senda de consolidación fiscal y de los esfuerzos y sacrificios que durante los años más duros se han tenido que pedir", que han "servido para mantener el estado del bienestar, las pensiones, la sanidad, educación, las políticas sociales y prestaciones por desempleo".

"Pero ahora que lo peor ha pasado y estamos en la senda de la recuperación, con una situación de viabilidad y sostenibilidad financiera, lo que toca es bajar impuestos y beneficiar al ciudadano", ha sentenciado.

De la jornada, se han extraído conclusiones como que la creciente compraventa de viviendas por parte de extranjeros en la Comunitat se puede ver impulsada todavía más tras los cambios en la reforma fiscal, según ha informado la organización en un comunicado.

Al respecto, el director de la Fundación Lex Forum, Enrique Sastre, ha señalando que es importante "que los extranjeros dispongan de toda la información posible para defenderse con mejores armas en nuestro país".

NOVEDADES Y CONSECUENCIAS DE LA REFORMA FISCAL

En las ponencias a cargo de analistas y asesores en materia fiscal y económica de Anaford y Swisspartners, se han analizado las novedades y consecuencias de la reforma fiscal española tanto para ciudadanos y empresarios como para los residentes extranjeros en España.

En este sentido, el socio director de Anaford, Fabricio González, ha destacado que "introduce un cambio importante, ya que ahora si vienen a España y compran propiedades, pueden hacerlo tranquilamente porque si fallecen, sus hijos tendrán las mismas bonificaciones que cualquier otro ciudadano aunque residan en otro país".

Por su parte, Borja López, asociado senior de la firma, ha afirmado que al contribuyente "se le ha exprimido en la reciente coyuntura económica y ahora se trata de hacer lo contrario, compensar al contribuyente por el esfuerzo de estos pasados ejercicios". "Se busca que tenga más dinero en el bolsillo y más dinero para gastar", ha dicho.